

ADV

La maladie Aléoutienne

La maladie aléoutienne (Aleutians Disease Virus) est un virus de la famille des parvovirus. Maladie évolutive pour laquelle il n'existe pas de traitement.

Elle est apparue dans les visonnières pour finalement se répandre dans certains élevages de furets (Nouvelle Zélande). L'importation de furets de l'hémisphère sud par les grossistes européens a très largement contribué à l'expansion de cette maladie (surtout au Pays Bas et en Belgique, plateformes des échanges intracommunautaires).

Ce virus se transmet par simple contact avec des selles infectées, salive, sang, locaux contaminés...

Un furet peut par ailleurs être porteur de la maladie sans présenter aucun symptômes (diarrhées, perte d'appétit, apathie, amaigrissement...)

Il est primordial en cas de doute de procéder à des tests afin d'infirmier ou confirmer le diagnostic.

Ce laboratoire, est actuellement le seul en France, à vous proposer le test :

<http://c-a-l.oxatis.com/>

Dernièrement, un test à domicile est possible en commandant des kits auprès de ce laboratoire :

<http://www.avecon.com/qcadv.html>

En cas de test positif, tout propriétaire responsable fera euthanasier son animal.

La maladie existe en France, ne participez pas à des rencontres furets.